



## La inflación y Kazajistán mantienen la cotización del bitcoin en mínimos

El cambio de año no le ha sentado bien al mercado de criptomonedas en general ni al bitcoin (BTC) en particular. Con **derrumbes de dos dígitos, y en casi todas las ocasiones muy por encima del 10%**, el mercado se mantiene mustio, desnortado y zarandeado por una serie de noticias económicas y políticas que mantienen a los inversores en niveles de miedo extremo.

Una de las cuestiones que parecen estar afectando más la cotización de bitcoin es la **situación en Kazajistán**. China ha sido tradicionalmente el principal punto de minado de bitcoins del mundo. Sin embargo, cuando el pasado mes de junio las autoridades del país prohibieron la minería de criptomonedas, muchas de las empresas que se dedicaban a esta actividad se tuvieron que marchar del país. El éxodo se dirigió a Estados Unidos, pero también, y en buena medida, a Kazajistán, una república centroasiática que hace frontera con China.

Kazajistán recibió con los brazos abiertos a las granjas de minado, a las que prometió energía barata. Gracias a esto, **la república centroasiática ha pasado de representar el 8% del potencial de minado mundial al 18%**, convirtiéndose así en el segundo país con más potencia de minado tras Estados Unidos. El problema, según las autoridades kazajas, es que una parte significativa de las actividades de minado del país era ilegal. Además, **la demanda de energía del país ha crecido un 8%** d ...